

# *Unicef: 21 millones de niños mexicanos viven en pobreza*

---



México, 7 abr (RHC) Alrededor de 21 millones de niños mexicanos enfrentan situación de pobreza, según dio a conocer un informe del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

Isabel Crowley, directora del Unicef en México, indicó que cinco millones más están en miseria extrema y calificó las condiciones socioeconómicas como uno de los máximos problemas que afronta el país para garantizar el ejercicio pleno de los derechos de la infancia.

Tras presentar el Informe Anual 2015 de Unicef-México, resaltó que pese a los avances de años recientes existen retos en temas como mortalidad materno-infantil, atención a niños migrantes y a la primera infancia, además de la violencia.

No obstante, la funcionaria reconoció que aprobó la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, y creó un sistema nacional de protección integral de sus derechos, así como se instalaron unas 22 procuradurías de atención a la infancia.

(Con información de Hispantv)



**Radio Habana Cuba**